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REQUERIMENTO Nº 018/2024 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade sobre o recapeamento de todo Bairro Jd. Venturini, bem 

como toda extensão da Rua Alcides de Oliveira Germano até Avenida Antonio Pinto 

Catão, Bairro Mauá II. 

 
1- Há previsão ou possibilidade para que seja feito o recapeamento?  
 
2-. Se positivo, qual o prazo? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As ruas estão em péssimas condições de trânsito, devido ao 

desgaste da camada asfáltica.  

Os condutores de veículo, ao desviarem dos buracos acabam 

realizando manobras perigosas expondo os pedestres e demais motorista ao risco de 

acidentes.  

Os buracos e depressões no asfalto também contribuem para a 

ocorrência de danos nos veículos. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna e que as respostas nos sejam encaminhadas o mais 

breve possível, trazendo os devidos esclarecimentos que serão repassados aos 

munícipes interessados. 

Jaguariúna, 02 de fevereiro de 2024. 

a. VEREADOR WILIAN MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024. 
 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


